

Pressemitteilung

Ideen werden Wirklichkeit – mit Unterstützung der Naspa Stiftung

23 Vereine und Initiativen freuen sich über finanzielle Hilfe in Höhe von insgesamt 41.100 Euro

10. Dezember 2024. Naspa Stiftung

Die Naspa Stiftung „Initiative und Leistung“ hat heute bei einer feierlichen Übergabe in der Rheinstraße in Wiesbaden rund 41.100 Euro Fördermittel übergeben. Oberbürgermeister, Gert-Uwe Mende, Vorstandsvorsitzender der Naspa und der Naspa Stiftung, Herr Marcus Nähser, Geschäftsführer der Naspa Stiftung, Jens Prange-Wegmann und zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter der geförderten Projekte waren anwesend. Seit ihrer Gründung hat die Stiftung über 13.500 Projekte unterstützt und damit einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung der Region geleistet.

Oberbürgermeister, Gert-Uwe Mende, richtete persönliche Worte an die Anwesenden: „Ich möchte allen Engagierten meinen tiefsten Dank aussprechen. Ihr unermüdlicher Einsatz und Ihr Engagement sind das Herzstück unserer Gemeinschaft. Es ist inspirierend zu sehen, wie viel Leidenschaft und Hingabe in Ihren Projekten steckt. Ihre Arbeit macht Wiesbaden zu einem lebenswerteren Ort.“

Vorstandsvorsitzender der Naspa und der Naspa Stiftung, Marcus Nähser, hob in seiner Ansprache die Vielfalt der geförderten Projekte hervor: „Unser Ziel ist es, die Initiativen zu unterstützen, die unsere Gesellschaft bereichern. Sei es in dem Bereich Bildung, Kunst und Kultur, Sport oder Soziales – die Projekte, die wir heute fördern, spiegeln die ganze Bandbreite des Engagements in unserer Region wider. Wir sind stolz darauf, diese wichtige Arbeit mit der Naspa Stiftung unterstützen zu können.“

Die Fördermittelübergabe endete mit einem Empfang, bei dem die Gäste die Gelegenheit hatten, sich über die geförderten Projekte auszutauschen und neue Kontakte zu knüpfen.

Zu den Spendenempfängern in Wiesbaden zählten bei dieser Übergabe:

- Die Lustigen Löffler der TTG ESWE 1949
- Wiesbadener Kinofestival e. V.
- Ev. Ringkirchengemeinde
- Rheingauer Film-Symphoniker e.V.
- Stiftung Campus Klarenthal
- Ateneo Latino e.V.
- Tennisclub Nordenstadt e.V.
- Förderkreis Fluxusschule Biebrich e.V.
- Wiesbadener Prinzen-Garde 1954/1900 e. V.
- Förderung der Theaterkunst im Walhalla und neue Medien e.V.
- Karnevalsgesellschaft „Die Zarten“ Wiesbaden 2022 e.V.
- Verein der Gartenfreunde "Unter den Nußbäumen-Wiesbaden" e. V.
- Aktives Museum Spiegelgasse für Deutsch-Jüdische Geschichte in Wiesbaden e.V.
- EBS Symposium e.V.
- Anna Bieler und Christiane Steitz
- Herzenswärme gUG
- Kunstverein Bellevue-Saal e.V.
- Pfadfinderstamm Seeadler e.V.
- Ekko Verlag Jürgen Heller
- Carneval Club Rote Husaren 1952 Mainz-Kostheim e.V.
- Igstadter Kerbeigesellschaft 1975 e.V.
- 1. FSV 1908 Wiesbaden- Schierstein e.V.
- Caritasverband Wiesbaden-Rheingau-Taunus e.V.

In der Region, für die Region: Die Naspä Stiftung „Initiative und Leistung“

- 1990 aus Anlass des 150-jährigen Bestehens der Nassauischen Sparkasse gegründet
- Seitdem rund 21 Mio. Euro für Sport-, Kultur- und soziale Projekte gespendet

- *Über 13.500 Initiativen und Projekte im gesamten Naspa-Geschäftsgebiet gefördert*
- *Über 26,8 Mio. Euro aktuelles Stiftungsvermögen*
- *Stiftungszweck ist die Förderung von sozialen und kirchlichen Einrichtungen sowie von Sport-, Kultur-, Musikvereinen. Unterstützt werden außerdem Vereine, Institutionen, Stiftungen und Privatpersonen, die sich der Jugendförderung, der Heimat- und Brauchtumpflege, der Gesundheitspflege und dem Umweltschutz widmen.*
- *Ansprechpartner, Informationen und Antragsformular: www.naspa-stiftung.de*

Weitere Informationen über die Naspa auch unter www.naspa.de und www.naspa.de/nachhaltigkeit